

Media Online	Jateng.tribunnews.com
Tanggal	9 Desember 2022
Wilayah	Kota Semarang



Pembangunan Sheet Pile Tambak Lorok Kota Semarang Segera Terealisasi, Ini Besaran Anggarannya

<https://jateng.tribunnews.com/2022/12/09/pembangunan-sheet-pile-tambak-lorok-kota-semarang-segera-teralisasi-ini-besaran-anggarannya>

TRIBUNJATENG.COM, SEMARANG - Warga Tambak Lorok Semarang Utara tak sabar menanti pembangunan [sheet pile](#).

Hal itu lantaran warga pesisir tersebut bertahun-tahun hidup di tengah kepungan banjir rob.

Banjir rob juga selalu meneror warga Tambak Lorok setiap waktu.

"Sheet pile atau tanggul laut jadi solusi satu-satunya mengatasi banjir rob di wilayah kami," jelas Kiswanti (52), satu di antara warga Tambak Lorok, Jumat (9/12/2022).

Ia berujar bertahun-tahun warga tak bisa tidur nyenyak lantaran banjir rob bisa datang setiap saat.

Apalagi ketika cuaca buruk seperti akhir tahun, di mana gelombang dan hujan lebat tak bisa diprediksi datangnya.

Maka dari itu, perempuan 52 tahun itu sangat berharap [sheet pile](#) segera dibangun.

"Ada kabar [sheet pile](#) akan dibangun Desember ini, tentunya kami senang dan semoga tidak molor lagi," ucapnya.

Harapan Kiswani dan warga Tambak Lorok pun bakal terwujud tahun ini.

Pasalnya Pemkot Semarang memastikan [sheet pile](#) akan segera dibangun.

Bahkan Plt Wali Kota Semarang Hevearita G Rahayu menuturkan, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono telah menandatangani pelaksanaan pembangunan [sheet pile](#).

Karena sudah diberi lampu hijau oleh Kementerian PUPR, pembangunan akan segera dimulai dalam waktu dekat.

Pembangunan [sheet pile](#) akan ditangani oleh BBWS Pemlai Juana langsung.

"Untuk anggaran mencapai Rp 300 miliar dari anggaran anggaran dari pemerintah pusat," katanya.

Mbak Ita sapaan akrabnya menuturkan, pembangunan akan memakan waktu kurang dari satu tahun.

BBWS juga menyatakan tidak ada permasalahan sosial dalam pembangunan.

Sheet pile tersebut memiliki panjang 1,3 kilometer dengan kolam retensi.

"Sheet pile ini ditunggu-tunggu warga Tambak Lorok, kami berharap adanya [sheet pile](#) bisa mengatasi banjir rob yang selama ini melanda pesisir Kota Semarang," imbuhnya. (*)